

Jeder der sich nur einigermaßen informiert erkennt, das US-Regime und seine NATO-Lakaien erfinden komplett eine sogenannte Bedrohung, die von Russland gegenüber Westeuropa ausgehen soll. Der Zweck dieser ständigen Lüge und Panikmacherei ist es, die militärische Aufrüstung in Osteuropa und die Stationierung von Waffen und Soldaten an der russischen Grenze zu rechtfertigen. Dies bestätigte auch Bruce Gagnon, Sohn eines Berufssoldaten, der selber in der US Air Force 1971 diente, aber dann wegen dem Vietnamkrieg zu einem Kriegsgegner wurde. " Es gibt keine Gefahr aus Russland heute, die NATO übertreibt eine russische Bedrohung ", sagte er neulich als Vorsitzender des "Global Network Against Weapons & Nuclear Power in Space".

Wie bei allen Themen, wird die Realität auf den Kopf gestellt und mit Hilfe der gesteuerten Medien gelogen was das Zeug hält, der Westen als der Gute hingestellt und die anderen als böse. In Wirklichkeit sind die USA, die NATO und der sogenannte Westen die einzigen Aggressoren und bedrohen Russland ... und auch China, den Iran und jedes andere Land, dass sich nicht dem Diktat der westlichen Konzernmacht unterwirft. Diese Kriegshetzer täuschen und geben einen auf Frieden von sich, dabei sind sie nur auf Erpressung, Eroberung und Krieg aus.

Wie viele Länder hat die Russische Föderation mit Krieg überzogen, oder China, oder der Iran? Keine!!! Null, nada, nichts. Umgekehrt, die Liste der Länder, gegen die die Amerikaner oder Briten einen Krieg geführt haben, ist sehr sehr lang. Bis auf wenige Ausnahmen, sind fast alle schon in den letzten 100 Jahren angegriffen worden. Ob in Lateinamerika, Afrika, Asien oder Europa, das verbrecherische Anglo-Amerikanische-Imperium hat immer wieder militärisch zugeschlagen.

Warum hat das sogenannte Verteidigungsbündnis NATO in Afghanistan 13 Jahre lang einen Krieg geführt? Hat Afghanistan ein NATO-Mitglied angegriffen? Nein. Die deutsche Bundesregierung hat nicht nur gelogen, sondern auch noch das Grundgesetz gebrochen, in dem sie behauptet hat, "Deutschland wird am Hindukusch verteidigt". Ex-Kanzler Gerhard Schröder hat sogar zugegeben, er hat völkerrechtswidrig der Bundeswehr befohlen, einen Bombenkrieg gegen Serbien zu führen.

"Da haben wir unsere Flugzeuge nach Serbien geschickt und die haben zusammen mit der NATO einen souveränen Staat gebombt – ohne dass es einen Sicherheitsratsbeschluss gegeben hätte. "

Die NATO-Länder haben völkerrechtswidrig ein europäisches Land 80 Tage lang bombardiert, mit dem Ziel, den Balkan zu zersplittern und zu erobern. Nach dem Einmarsch der

NATO-Truppen im Kosovo im Juni 1999 wurde die US-Militärbasis Camp Bondsteel in Ferizaj errichtet. Die Basis dient auch als "black site" mit einem Gefangenenlager, wo Menschen hinverschleppt und gefoltert werden. Der Menschenrechtskommissar des Europarates, Álvaro Gil-Robles, sprach nach einer Inspektion 2002 von "schockierenden Zuständen" im Lager.

Aber die Amis sind ja die Guten, sagt man uns!

Wer hat Libyen in die Steinzeit bombardiert und Extremisten und Terroristen ans Ruder gebracht? Die NATO. Wer hat zuerst die Al-Kaida und dann die ISIS erschaffen? Die CIA. Wer bombardiert jetzt in diesem Augenblick Syrien und Irak? Die amerikanische Luftwaffe. Wer hat den Krieg aus der Luft mit Killerdrohnen auf Pakistan und Jemen befohlen? Der Friedensnobelpreisträger Barack Obama. Wer fährt ständig mit Flugzeugträgern und Kriegsschiffen vor die Küste des Iran und China auf und provoziert? Die US Navy. Wer dringt in die Ostsee und ins Schwarze Meer immer wieder mit seiner Marine ein und hält Manöver vor der russischen Küste? Die NATO!

Und wer verursacht die Flüchtlingswelle die nach Europa schwappt, weil man den Menschen im Mittleren Osten und in Nordafrika die Heimat und die Lebensgrundlage zerstört hat? Ja wer wohl? Die amerikanische Kriegsmaschinerie!

Es wird der vom Westen inszenierte Putsch in Kiew, der gewaltsame Sturz der demokratisch gewählten Regierung, ignoriert und so getan, wie wenn Russland die Krise in der Ukraine verursacht hat. Als Janukowitsch sich weigerte das Assoziierungsabkommen mit der EU zu unterschreiben, wurde er mit einer inszenierten "Revolution" entfernt und Nazis an die Macht gebracht. Die Bewohner der Krim haben nur mit ihrer Volksabstimmung sich gegen die Machtübernahme der Nazis gewehrt und sich verständlicherweise der Russischen Föderation wieder angeschlossen. Dieser Ausdruck des Volkswillen wird aber völlig verdreht, als gewaltsame Annexion falsch bezeichnet und als Vorwand für Sanktionen gegen Russland verwendet.

Hier weiterlesen: [Alles Schall und Rauch: US-Militär rüstet in Europa für einen Krieg auf](http://alles-schallundrauch.blogspot.com/2015/06/us-militar-rustet-in-europa-fur-einen.html#ixzz3duHz6EcB) <http://alles-schallundrauch.blogspot.com/2015/06/us-militar-rustet-in-europa-fur-einen.html#ixzz3duHz6EcB>